

Une œnothèque pour les «Viticulteurs d'Avize»

PUBLIÉ LE 15/07/2014

Par Sophie Claeys-Pergament



Avec 316 adhérents pour 175 hectares, la coopérative des Viticulteurs d'Avize consacre son activité principale à livrer ses vins clairs aux plus belles maisons. « *Nous sommes une coopérative de base et de collecte. La vente de vins clairs reste majoritaire, mais nous gardons 15 % pour le tirage et de manipulation à destination de nos adhérents. Et cela revêt un peu plus d'importance chaque année. Nous avons donc décidé d'agrandir nos caves pour passer d'une capacité de 1,2 million à 2 millions de cols* », explique

Jean-Luc Prévostat, directeur de la coopérative . À titre de comparaison, la coopérative réalisait 700 000 bouteilles en 1999 lors de la scission avec l'Union Champagne. Avec ces travaux d'extension, les administrateurs ont décidé d'y adjoindre une œnothèque. Pour Jean-Luc Prévostat, c'est une bonne idée. « *La culture œnothèque en Champagne n'existe pas depuis très longtemps. Quand je suis arrivé en 2008, on ne l'évoquait que peu ou prou.* »

Désormais, beaucoup de maisons voire de vigneron possèdent un lieu où vieillissent tranquillement les millésimes. Travaillant avec leur œnologue, Yanick Olivier, l'œnothèque de la coopérative des Viticulteurs d'Avize peut contenir jusqu'à 12 000 cols. « *Pour l'instant, nous ne remontons pas très loin. Nos premières bouteilles datent de 1999. Nous y avons placé des millésimes 2000, 2002, 2004... ainsi que des rosés. En fonction des meilleurs, on va ainsi mettre 400 à 500 bouteilles de côté. Notre objectif est de les conserver pour mieux les transmettre à nos successeurs.* » Les caves et l'œnothèque seront inaugurées le 26 juillet.

AILLEURS SUR LE WEB



Pour contourner l'Ukraine, un avion de la Malaysia Airlines survole la Syrie- Francetv info

Caisse d'Épargne Lorraine Champagne-Ardenne La banque régionale de référence- Décideurs en région

Mousse ou latex ? Tous les conseils pour bien choisir son matelas- Matelsom

Une pluie de corps à suivi l'explosion du Boeing du vol MH17- La Tribune

Choc : La mariée traîne son bébé par terre- Potins.net

A LIRE SUR LUNION.PRESSE.FR



Les Picards ne veulent pas des Champardennais ? Les Alsaciens non plus !

Rumeurs et vérités après la mort de la petite Loana

REIMS (51). Les réseaux sociaux commentent l'ouverture du Burger King

La glace, une affaire de famille

Quand Louis de Funès habitait avec sa famille à Charleville

Recommandé par



Ajouter un commentaire...

Publier également sur Facebook

Publier en tant que Maxime Bodenan (Ce n'est pas vous ?)

Module social Facebook